

事務所通信 リソース

2024年9月号 VOL. 171



安心が私たちの商品です

税理士法人 中央総合会計

URL: <http://www.csk-i.com>

■ 旭川事務所 〒070-0037

旭川市7条通13丁目 59 番地 4
TEL: 0166-25-4131
FAX: 0166-25-4132
E-mail: cyuou@csk-i.com

■ 北見事務所 〒090-0023

北見市北 3 条東 2 丁目 14 番地
TEL: 0157-24-8866
FAX: 0157-24-6108
E-mail: cyuou-kitami@mocha.ocn.ne.jp

■ 札幌事務所 〒060-0001

札幌市中央区北 1 条西 7 丁目
1-1 プレスト 1・7 5 階
TEL: 011-558-6131
FAX: 011-558-6132
E-mail: cyuou@csk-i.com

■ 相続税相談センター

税理士法人
中央総合会計内相談室
【旭川】TEL: 0166-25-4139
【北見】TEL: 0157-24-8866
【札幌】TEL: 011-558-6131

※このリソースは以前のもも含め当事務所のホームページに掲載されています



1985年9月28日、ドリフの「8時だヨ！全員集合」が長い歴史に幕を下ろしました。約16年間、全 803 回。日本のバラエティー番組史上の最高視聴率を記録した一方、ある団体からは低俗番組として放送中止の申し入れをされたこともありました。

令和の今となっては、やりたい放題の昭和のあの頃が懐かしいですね。

知っどこ！「税」のマメ知識

今月のマメ知識 【定額減税とは？】

2024年6月から所得税と住民税の「定額減税」がスタートしました。これは家計に影響を及ぼす物価高などの対策として「国民の負担を軽減する」ことを目的とした、1年限りで行われる制度です。



日本国内に住所があり、年間の所得金額が 1,805 円以下の方が対象で、納税者本人だけでなくその配偶者などを含めた扶養親族も対象となります。その額は1人あたり所得税3万円、住民税1万円の合計4万円です。給与などが支給される際に所得税や住民税が減額されて、受取金額が多くなるという仕組みで支給されています。

自営業者など事業所得者等の場合は、予定納税や確定申告の際に、その適用を受けることになっています。さらに「定額減税によって住宅ローン控除やふるさと納税の基準が変わってしまうのでは？」と心配する人もいるかと思いますが、これらについては基本的に影響ありません。また所得税や住民税の納付から減税しきれない世帯には、その差額が「給付金」として支給されます。

今月の偉人 【ガウディ】

アントニ・ガウディは 19～20 世紀にかけて活躍した建築家です。スペインのカタルーニャに生まれ、幼少期は体が弱く、別荘での療養生活で自然観察に没頭しました。バルセロナで建築を学び、世に出した作品のうち「グエル公園」など7点が世界遺産に登録されました。未完の傑作「サグラダ・ファミリア」はあまりに有名です。曲線や細部の装飾、鮮やかな色彩など独創的なデザインの源は自然。「努めて読むのに適切な偉大な書物である」と自然を賛美し、建築で表現した人だったので。

税理士法人 中央総合会計 主催

第32回
知っておきたい
セミナー2024

参加
無料

定員 80名

2024年10月15日(火) 開催!!

詳細は同封のチラシまたはHPを
ご確認ください!



今月のトピック 【スモールビジネス】

小さな店舗で始めるスモールビジネスが活気を見せています。経費を抑えて利益を確保する2坪のピザ店や地ビール店など、個性的な専門店が数十軒も連なる商業施設が、都心の高架下や地方の商店街に登場しています。失敗してもダメージは小さく、新たなチャレンジが可能。「好き」を仕事にして得る、給料ではない収入の喜びは格別でしょう。



【 何度言ったら分かるんだ 】

「何度も言っているぞ」20年ほど前、職員が10人余りの時代の私。「初めて聞きました」事務所のルールを守っていないことを注意した時の職員の言い分。言った本人の私が記憶(その当時は今のように健忘症ではなかった)しているので間違いなく2回は言っている。

半数以上の職員は「全く聞いていない」と言う。2~3人は不安そうな顔で「聞いていないと思う」。1人だけ「聞いたことがあるような気がする」という。「ちゃんと見え！聞いていましたと。皆に遠慮する必要はないんだ。」と私は心の中で怒っていた。

聞いて
ない



このことを、あるベテラン経営者に愚痴を言ったところ「井内さん、それは言っていないんだよ」「相手に伝わっていなければ、言っていないことになるんだ。言った事実が大事ではなく、伝わったかどうか大事。」仮に録音かなんかしていて、「ホラ言っているだろう！」なんて最低だよ。「井内さんの職員さんが皆ウソをつくなんてないよ。伝わっていないんだよ。」

猛省しました。それでもまだ「聞いていません！」と職員が応じられる職場環境で良かったなと思います。反論されていなかったら、こんな気づきは得られなかったはずですから……。



それ以来朝礼では「前にも言ったと思うけど」と前置きして、大事なことは何回も言うようにしています。ドリカムの「何度でも」♪のように 1万回言ってダメでも1万1回目には伝わるかも知れません。

また、発信する側の人間的魅力が大事です。好きな人の言うことは、相手に伝わるのだと思います。成長し続けることが大切です。

税理士法人 中央総合会計 井内 敏樹

才人の言葉

天才は有限
努力は無限

日本の陸上競技指導者である中村清の言葉。自分の才能に頼ってばかりでは、いつか限界が来る。しかし努力をし続ければ、自分の力をさらに伸ばすことができる。

トナリの本棚

【とんでもスキルで異世界放浪メシ】

江口連原作、赤岸K作画の漫画。異世界に転移したサラリーマンの向田が、料理の腕前を生かして従魔と旅をする物語。冒険と料理に胸が躍る楽しい漫画です。



排水溝のぬめりや臭いの予防として、丸めたアルミホイルを2~3個ほど排水溝のカゴに入れてみましょう。アルミホイルが水に触れると金属イオンが発生し、排水溝で細菌が繁殖するのを防いでくれます。
キッチンだけでなく、お風呂でも利用できます。

知って得する知恵袋